



DDSG Blue Danube

## DDSG Blue Danube nimmt im Walzertakt Kurs auf die Jubiläumssaison â€“ BILD

ID: LCG25071 | 13.03.2025 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort:  
Außenpolitik Österreich | APA-OTS-Meldung

**„Leinen los!“ hieß es Donnerstagfrüh. Die DDSG Blue Danube feiert Walzerkönig Johann Strauss und ihr 30-jähriges Bestehen mit neuen Angeboten. Sonderfahrten zur Marillenblüte in der Wachau starten voraussichtlich am 22. März 2025.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © leisure communications/ Roland Rudolph

Wien (LCG) – Letztes Jahr feierte Österreichs größtes und traditionsreichstes Binnenschiffahrtsunternehmen den 195. Geburtstag der Vorgängergesellschaft, der Erste Donau-Dampfschiffahrts-Gesellschaft, mit einer historischen Flottenerweiterung um zwei Schiffe. In ihren Glanzzeiten war sie die größte Binnenschiffahrtsgesellschaft der Welt. Heuer jährt sich die Gründung der DDSG Blue Danube als Joint Venture von VERKEHRSDIENSTleistungen und Wien Holding zum 30. Mal. Das alleine wäre schon Grund genug zum Feiern. Das Jubiläum fällt mit dem 200. Geburtstag des Donauwalzer-Komponisten **Johann Strauss** zusammen, der damit die inoffizielle Hymne der Donaumetropole erfand. Dichter und Liedermacher **Ernst Molden** wird ihn gemeinsam mit **Maria Petrova** im Rahmen einer restlos ausverkauften musikalischen Sonderfahrt von „Johann Strauss 2025“, am 22. März 2025, unter dem Titel „Schdrom“ huldigen und die MS Kaiserin Elisabeth in einen Konzertsaal verwandeln.

Beim offiziellen Saisonstart am Donnerstagvormittag kündigten Wien-Holding-Geschäftsführer **Kurt Gollowitzer** und die DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer** und **Wolfgang Hanreich** anlässlich des Jubiläums zahlreiche weitere Produktinnovationen an. Schon in wenigen Wochen wird die „Donau Panorama Tour“ vom

Stapel laufen, mit der vor allem das einheimische Publikum die Donau neu entdecken kann. Ein weiterer Höhepunkt ist das ebenfalls 30-jährige Jubiläum der beliebten Heurigen-Fahrt, die ab April wieder jeden Donnerstag mit Wienerliedern und schmackhafter Buschenschankkulinarik ausläuft.

Je nach Wetterverlauf steht in Kürze ein besonderer Höhepunkt bevor. Zur Marillenblüte in der UNESCO-Weltkulturerberegion Wachau wird die DDSG Blue Danube wieder Sonderfahrten anbieten, um das eindrucksvolle Naturspektakel vom Fluss aus zu erleben. Die erste Sonderfahrt in der zauberhaften Landschaft im Blütenzauber ist nach heutigem Stand für 22. März 2025 geplant. Die DDSG Blue Danube informiert diesbezüglich via „Flaschenpost“-Newsletter, auf ihrer Website und den Social-Media-Kanälen.

„Mit der erfolgreich auf neun Schiffe erweiterten Flotte lichtet die DDSG Blue Danube den Anker, um internationalen und heimischen Gästen Glücksmomente am Schiff zu bieten. Anlässlich des Jubiläums ist das Angebot zwischen der Wachau und Bratislava so vielfältig und ansprechend wie noch nie. Mit neuen Produkten bereichert die DDSG Blue Danube das Freizeitangebot in Wien und lädt an 364 Tagen im Jahr ein, die Donau neu zu entdecken“, sagt Wien-Holding-Geschäftsführer **Kurt Gollowitzer** .

„Als starker Partner des Tourismus in Wien und Niederösterreich wird die DDSG Blue Danube ihre kulturellen und touristischen Kooperationen weiter stark ausbauen, um unseren Gästen einen noch größeren Mehrwert zu bieten und das Erlebnis Donauschiffahrt noch stärker in den Köpfen der Menschen zu verankern. Mit neun Schiffen gibt unsere gesamte Crew volle Kraft voraus, um das 30-jährige Bestehen unseres traditionsreichen Unternehmens gemeinsam mit unseren Passagierinnen und Passagieren zu feiern“, meint DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer** .

„Der Großteil der nautischen Crew hat die letzten Monate in der Werft Hand angelegt, um unsere Flotte auf den neuesten Stand zu bringen. Rund eine halbe Million Euro investiert die DDSG Blue Danube jährlich in die Modernisierung der Flotte, um unseren Gästen ein besonderes Erlebnis an Bord zu bieten. Die Besatzungen stehen mit Freude bereit, um in die Jubiläumssaison abzulegen“, unterstreicht DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Hanreich** .

## Die nächsten Highlights am Horizont

Wer gleich festen Boden gegen Schiffsplanken tauschen und dabei noch auf den Geschmack kommen möchte, hat bei den in den kommenden Tagen bevorstehenden Themenfahrten schon die Möglichkeit dazu. Bereits morgen, Freitag, wird Country Barbecue mit herzhaften Spare Ribs samt fein abgestimmter Country Music an Bord der MS Admiral Tegetthoff kredenzt. Am Samstag wird der irische Nationalfeiertag, der St. Patrick's Day, auf Donauwellen mit passender Kulinarik und Bier von der grünen Insel zelebriert. Am Sonntag, den 23. März 2025, lässt sich erstmals der „Brunch auf Donauwellen“ genießen. Wienerlied und Heurigenschmankerln gibt

es erstmals in dieser Saison am 3. April 2025 und ab dann wöchentlich.

## 364 Tage im Jahr auf Fahrt

Im Linienverkehr ist die Flotte der DDSG Blue Danube mehrmals täglich an 364 Tagen im Jahr im Einsatz. Tickets für „City Cruise“, „Große Donaurundfahrt“, „Abendfahrt“ und in Kürze auch „Donau Panorama Tour“ können online reserviert oder von Kurzsenschlossenen auch direkt am Ticketschalter bezogen werden.

Der gesamte Fahrplan mit allen Linien- und Themenfahrten in Wien und der Wachau sowie nach Bratislava (Slowakei) steht online auf [ddsg-blue-danube.at](http://ddsg-blue-danube.at) zur Verfügung.

## Über die DDSG Blue Danube

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrts-Gesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau, MS Austria und MS Vienna) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTLEISTUNGS- und ist ein staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Fischer** und **Wolfgang Hanreich** verantwortlich. Weitere Informationen auf [ddsg-blue-danube.at](http://ddsg-blue-danube.at)

- 
- Die DDSG Blue Danube feiert ihr 30-jähriges Bestehen und den 200. Geburtstag von **Johann Strauss** mit neuen Angeboten und Sonderfahrten.

- Die Jubiläumssaison startet am 22. März 2025 mit einer musikalischen Sonderfahrt von „Johann Strauss 2025“.
- Zahlreiche Produktinnovationen wurden angekündigt, darunter die „Donau Panorama Tour“.
- Sonderfahrten zur Marillenblüte in der Wachau sind ebenfalls geplant.
- Die DDSG Blue Danube erweitert ihre Flotte auf neun Schiffe und bietet ein vielfältiges Freizeitangebot zwischen der Wachau und Bratislava.
- Die Flotte ist an 364 Tagen im Jahr im Einsatz und bietet verschiedene Themenfahrten und Linienverkehr.

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at) (Schluss)